

News vom RC DANA Pyhrn-Priel

Obmann Alois Jaksch, vom RC DANA Pyhrn-Priel, übergab seine Funktion nach neunjähriger Tätigkeit an Florian Pfeiffenberger. Der junge motivierte und radbegeisterte Sportler aus Roßleithen bedankt sich auf diesem Weg für die großartige Arbeit, die Alois und Barbara Jaksch, Kassiererin, geleistet haben. Viele Erfolge und schöne gemeinsame Momente bleiben als Erinnerung unvergesslich. **DANKE!**

Einige Highlights stehen heuer noch auf dem Programm. Zu einem wollen sich einige Mitglieder der Herausforderung bei der Pyhrn-Priel Trail Trophy stellen, die vom 28. – 30- August in Spital/Pyhrn stattfindet. Ein besonders Erlebnis wird auch noch das 10er Mannschaftszeitfahren rund um den Attersee, wo an die zehn Nationen mit über tausend Radfahrer am Start stehen werden.



Florian Pfeiffenberger bedankt sich bei Alois Edler © Thermowhite

Beim neuen Sponsor, der Firma „Thermowhite“, bedanken wir uns recht herzlich und hoffen auf eine langjährige, gute Zusammenarbeit.

Großer Dank gilt speziell auch all unseren Unterstützern, die uns bereits jahrelang die Treue halten. **DANKE!**

Obmann Florian Pfeiffenberger
Kontakt office@rc-pyhrn-priel.at
Tel.: 0664/6155993
News auf www.rc-pyhrn-priel.at.

Ernst Lichtenwöhner



RC DANA Pyhrn-Priel (v.r.n.l.): Alois und Barbara Jaksch, Florian Pfeiffenberger, Manuel Dickbauer (Kassier) und Ernst Lichtenwöhner (Schriftführer)